

100 Personalidades Destacadas de Canadá le Piden a Trudeau que Levante Sanciones de Inmediato contra Venezuela y otros países.

El día de hoy, los grupos Hamilton Coalition To Stop The War y Mouvement Québécois pour la paix (Coalición de Hamilton para Frenar la Guerra y Movimiento Quebequense por la Paz, respectivamente) están enviando al Primer Ministro de Canadá Justin Trudeau una carta abierta pidiéndole que suspenda las sanciones económicas de Canadá contra veinte países a los cuales aplica actualmente “medidas económicas coercitivas”. El objeto de esta petición al Señor Trudeau es permitir a los países afectados por las sanciones, y de hecho a todo el mundo, estar en mejor medida de afrontar la pandemia de Covid-19. Esta petición hace eco al llamado del Secretario General de las Naciones Unidas, Antonio Guterres fechada 23 de marzo de 2020 a los países del G-20, mediante el cual alienta a los líderes del Grupo de las 20 principales economías a “la renuncia de las sanciones impuestas a los países para garantizar el acceso a alimentos, suministros de salud esenciales y asistencia médica ante el COVID-19”.

“Segun su carta, el Secretario General de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, escribe: ‘Estoy alentando la renuncia a las sanciones impuestas a los países para garantizar el acceso a alimentos, suministros de salud esenciales y apoyo médico de COVID-19. Este es el momento de la solidaridad, no de la exclusión. Recordemos que solo somos tan fuertes como el sistema de salud más débil en nuestro mundo interconectado.’”

“De manera simultánea, embajadores de ocho países actualmente afectados por sanciones económicas, principalmente Cuba, Irán, Venezuela, Siria, Nicaragua,

China, Rusia, y Corea del Norte, solicitaron al Secretario General de las Naciones Unidas ‘el levantamiento inmediato y completo de tales medidas ilegales, coercitivas y arbitrarias de presión económica’ para permitir a las naciones responder a la pandemia de coronavirus.”

La carta sigue:

“Tras el llamado del señor Guterres, nosotros, los abajo firmantes, apelamos a su gobierno para que dé un ejemplo audaz a los miembros del G-20 y al mundo mediante la suspensión de todos los regímenes de sanciones cuya imposición Canadá mantiene en la actualidad contra los veinte estados soberanos y/o sus ciudadanos, de los cuales la mitad se encuentra en África.”

“...Estas sanciones perjudican a los sectores más pobres y vulnerables de la sociedad al causar hambre, enfermedades y desempleo. Manifiestamente han sido concebidas con este fin. Los responsables del gobierno estadounidense, encargados de imponer regularmente sanciones contra los gobiernos que no le gustan, han hablado abiertamente sobre el uso del sufrimiento para tratar de incitar a los civiles comunes y corrientes de los países afectados a rebelarse contra sus autoridades nacionales. Asimismo, el gobierno de los Estados Unidos también ha forzado a otros países a plegarse ante su régimen de sanciones contra los Estados destinatarios recurriendo a la extraterritorialidad, es decir, penalizando a las corporaciones extranjeras que osan comerciar con los países que el gobierno estadounidense ha sancionado. Los bienes humanitarios, como los suministros médicos, que están exentos de sanciones económicas en virtud del derecho internacional, se les han denegado sistemáticamente a países como Irán y Venezuela, a pesar de las crisis que enfrentan esos dos países. El hecho de que el

gobierno de los Estados Unidos incrementa las sanciones contra esos dos países durante una pandemia es simplemente un acto de barbarie.”

...

“En vista de la urgencia creada por la pandemia, esperamos impacientes su respuesta lo antes posible.”

Hamilton y Montreal

21 de abril de 2020

Incluidos en los 100 firmantes cuentan: Yvon Deschamps, el humorista más aclamado de Quebec; Cy Gonick, fundador de la revista de izquierda de la *Canadian Dimension Magazine*; Dr. Amir Khadir, ex diputado del partido provincial *Québec solidaire* (Quebec solidario) y ex colíder de ese partido que actualmente constituye la oposición oficial; Mary-Wynne Ashford, médico y doctora en medicina, miembro de la Asociación Internacional de Médicos para la Prevención de la Guerra Nuclear de Canadá (en inglés, *International Physicians for the Prevention of Nuclear War Canada*); André Bélisle, presidente de la *Association Québécoise de lutte contre la pollution* (Asociación quebequense de lucha contra la contaminación); Malcolm Buchanon, ex secretario general de la *Ontario Secondary School Teachers* (Federación de docentes de la provincia de Ontario); Raôul Duguay, pintor, autor, compositor e intérprete y uno de los artistas más sobresalientes de Quebec; Gordon Edwards, miembro honorario de Artistas para la Paz y presidente fundador de la *Canadian Coalition for Nuclear Responsibility* (Coalición para la supervisión nuclear de Canadá); Yves Engler, autor; Rolf Gerstenberger, presidente saliente del sindicato de trabajadores del acero de Hamilton, Ontario, *Local 1005 United Steel Workers Union Hamilton*; André Jacob, autor y artista visual, ex vicepresidente de Artistas para la Paz; Pierre Jasmin, miembro de Artistas para la Paz y Copresidente de honor del *Mouvement Québécois pour la Paix* (Movimiento quebequense para la paz); Gérald Larose, conocido sindicalista y personalidad política, profesor universitario de la UQAM (Universidad de Quebec en Montreal) y ex presidente de la *Confédération des Syndicats Nationaux* (Confederación de sindicatos nacionales); Dimitri Lascaris, abogado, periodista y activista; Ed Lehman, presidente del *Regina Peace Council* (Consejo para la paz de Regina); André Michel, artista presidente nacional ex-oficio de Artistas para la Paz; Éric Notebaert, médico, miembro de la *Association Canadienne des Médecins pour l'Environnement* (Asociación canadiense de

médicos por el medio ambiente); Leo Panitch, profesor emérito en ciencias políticas de la Universidad de York; John Philpot, abogado internacional, miembro del consejo de la Asociación Americana de Juristas con estatuto consultivo ante la O.N.U; Dimitri Roussopoulos, miembro de la organización pacifista francesa *Mouvement pour le Désarmement Nucléaire et la Paix* (Movimiento para el desarme nuclear y la paz) y editor de Black Rose Books; Sid Ryan, ex presidente de la *Ontario Federation of Labour* (Federación del Trabajo de Ontario); Lucie Sauvé, directora del Centro de investigación en educación y formación relativas al medio ambiente y la ecociudadanía de la Universidad de Quebec en Montreal; Sid Shniad, miembro fundador de la asociación *Independent Jewish Voices Canada* (Voces judías independientes de Canadá); William Sloan, vicepresidente de Artistas para la Paz y ejecutivo del Movimiento quebequense para la paz; Ken Stone, miembro del consejo ejecutivo de *Syria Solidarity Movement* (Movimiento de solidaridad con el pueblo sirio) y tesorero de la *Hamilton Coalition To Stop The War* (Coalición de Hamilton para poner fin a la guerra); Phil Taylor, Animador de radio del *Taylor Report* (Informe Taylor); Dra. María Páez Víctor del *Canadian, Latin American and Caribbean Policy Centre* (Centro de investigación en materia de políticas canadienses, latinoamericanas y caribeñas); Thomas Woodley, presidente, *Canadians for Justice and Peace in the Middle East* (Canadienses por la justicia y la paz en Oriente Medio), Arnold August, periodista, autor y conferencista.